

# 報官館公民町発開浜

## 令和六年度



濱開発町  
町内会 会長  
山 岸 徹

大寒の候、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。そして、能登の一日も早い復興をお祈りいたします。町民の皆様には日頃より町内会活動にご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。さて世界では、悲惨な紛争が後を絶たず、わが国においても大きな自然災害や、急速に進む人口減少などから先行き不透明な状況が続いています。しかし、心配するばかりでは良いことはやって来ません。まずは身近な問題に創意工夫をもって取り組み、一致協力して、安全で安心な町づくりのために活動することが大切だと思います。皆さん外に出ましよう。隣人を思いやり、子どもたちやお年寄りに声をかけましよう。コロナ禍で失ったコミュニケーションの場を取り戻しましょう。仲が良い町には邪悪な輩も入ってこられませぬよ。高校野球などでみられる笑顔で励まし合い、ピンチを乗り越えようとする姿に心打たれますよね。先が見えない社会だからこそ、「笑顔があふれる浜開発」を常に心に抱いてまいりましよう。町内会、公民館等の役員やメンバーも皆様の幸せに寄与できるよう務めてまいります。町民の皆様方には各種活動へのご支援に加え、積極的なご参加をお願い申し上げます。



濱開発町  
公民館 館長  
川 岸 久 人

明けましておめでとうございます。町民の皆様には公民館活動にご理解とご協力を賜り行事にご参加いただき、心から厚くお礼申し上げます。昨年は能登半島地震から始まり、皆様も沢山の事を経験されたと思います。私も当時、公民館に居ましたのでよく覚えております。被害、災害を受けられた皆様にはお見舞い申し上げますとともに、早く復興できることをお祈りいたします。昨年は新入生が10人も入り、PTAとのボーリング大会に大人も子供も参加して愉しく盛り上がりました。5月のスポーツフェスティバルinねあがりが開催され沢山の方に参加していただきました。6月の花いっぱい運動には恒例のお花を植えました。最近は何種団体の水やりのおかげもあり十一月に入っても咲いている状態がありました。今年も2月にPTAとのボーリング大会をいたします。沢山の参加を募ります。外に出ませんか？今年で三年目の公民館館長になります。異例ではあります。人口減少なのか、大体の方が役員が色々なところで重なっている状況です。町内会、公民館、白寿会、壮年団、婦人会、PTAと役員をされている方は何かとご苦労されていると思います。が、町内の為に引き続きお手伝いいただけるようお願い致します。最後に今年も公民館、根上地区の行事があります。引き続き沢山の方と和えることを希望いたしますとともに町民の方々のご協力を宜しくお願い致します。

## ■ 新年初総会



## ■ ボーリング大会 (PTA合同)



## ■ スポーツフェスティバルinねあがり



# スポーツフェスティバルinねあがり



# 花いっぱい運動



## ■ 浜開発の館の掃除・年末大掃除



## 10/13 (日) 女性防火クラブと防災のお話



### 公民館事業活動

- 2月25日(日) 町民ポーリング大会
- 4月20日(土) 役員・運営委員会
- 5月19日(日) スポーツフェスタ
- 6月 8日(土) 花いっぱい (草むしり)
- 6月16日(日) 花いっぱい (畝作り)
- 6月23日(日) 花いっぱい (植え付け)
- 8月 4日(日) 館 (剪定草むしり)
- 12月 7日(土) 反省会
- 12月31日(火) 大掃除

## ■ 壮年団より (獅子舞)

